
青森県立弘前中央高等学校

御意見・御要望 関係分掌からの回答

感染症等による出席停止の生徒に対
する学習支援について

現在、教科の特性に合わせて出席停止の生徒に対する学習支援に対
応しています。オンライン授業に関しては配信機器がすべての授業
で対応できる分揃っていないため、３年生から順次対応していま
す。

教員の生徒に対する言葉遣い、配慮
のない言動が気になる

今回寄せられたご意見を職員会議で共有し、今後も生徒一人一人を
尊重した言葉がけを徹底して参ります。

校則について 現在、校則の見直しを生徒と共に進めているところです。

反省文について
本校生徒の実態にあわせて、適切な指導をしていきたいと思いま
す。

車の送迎について
車の送迎について、R4.12.15付で「Classi」を通して保護者へ周知
したところです。駐車スペースについては検討していきたいと思い
ます。引き続きご協力お願いします。

学校行事の中止・縮小について（遠
足など)

大変心苦しく思っておりますが、感染防止のためご協力お願いしま
す。

生徒の通学時（自転車及び徒歩）の
マナーについて

交通ルール・マナー遵守の徹底に努めてまいります。

携帯・スマホの利用について
令和３年度生徒会からの要望を受け、放課後に指定された場所で携
帯・スマホの使用が許可となりました。現在、生徒達はそのルール
やマナーを守って利用しているところです。

体育着について（ポケットが欲しい､
デザインがダサい､時代に合ったデザ
インに）

体育着については機能性の観点からも渉外部および体育科に働きか
けて、前向きに検討しています。

中央祭での受付について
今年は保護者のみの公開とさせていただきましたが、説明が行き届
かず、不快な思いをさせて申し訳ありませんでした。

全校応援できるレベルの部活動がな
く、文武両道と言い難い高校だ

コロナ禍で全校応援できない種目も多かったですが、運動部・学芸
部ともに優秀な成績を収めました。

冬季の自転車通学について
安全確保の観点から市内の学校で申し合わせて１２月から禁止とし
ております。生徒の安全を考慮しての措置ですので、ご理解くださ
い。

部活動顧問からの諸事連絡が遅く対
応に苦慮している

そのようなことがないよう各部活動顧問へ周知いたします。
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御意見・御要望 関係分掌からの回答

春の健康診断の段取りについて。 効率よく実施できるよう計画をしております。ご理解ください。

「頭痛」「腹痛」「生理痛」はすぐ
早退させず、１・２時間様子を見て
教室に戻すことはできませんか。

新型コロナウイルス感染症の対策として、県の方針や感染状況を踏
まえ、体調不良の生徒についても管理職と相談しながら段階的に対
応してきました。現在、風邪症状以外は保健室で休ませるなど、経
過観察し対応しています。ご理解をお願いします。

大学や大学入試などの進学・進路情
報がもっと欲しいという意見につい
て

進路参考資料を作成し進路情報を伝達するだけでなく、生徒に対し
ては説明会を行い考える機会を設けています。また、二者面談や三
者面談で進路情報の共有を行うほか、学年ＰＴＡで保護者対象の進
路講演会を行うなど、情報提供に努めています。今後もさらに進路
情報の発信に努力していきたいと思います。

２年生の学習合宿が無くなり残念と
いう意見について

学習合宿を実施する意義や効果もあると思いますが、生徒は２年生
の秋から徐々に受験生として変化し成長していきます。毎日の授業
に全力で取り組み、放課後＆自宅での１人で学習することを努力で
き、自主性を持ち精神的にもタフな生徒を育てたいと考えていま
す。

長期講習の日程を早めに伝えて欲し
いという意見について

実施日は年間計画で示されています。詳細な長期講習日程は学年団
と協力をして、早めに提示できるように努力していきたいと思いま
す。

３年次の講習を選択制にして欲しい
という意見について

生徒の実情に合わせて、検討を重ねていきます。

３年次の模試を金土実施にして欲し
いという意見について

検討いたします。

１・２年次の個人面談を増やして欲
しいという意見について

計画的に個人面談を行っています。生徒の状況を考えて可能な限り
手厚い個人面談ができるように、各分掌や学年と調整していきたい
と思います。

国公立大学志望者だけでなく私立大
学志望者にも細かな支援をして欲し
いという意見について

国公立大学志望者だけでなく、私立大学・専門学校・就職志望者等
にも適切な指導を行っています。今後も、生徒個々の進路実現に向
け支援していきます。

駐輪場の整備について
県立高校において新規に屋根付き駐輪場を整備する要望について
は、予算措置の対象と扱われていません。申し訳ありません。

学食について 現状の施設設備等では要望にお応えできない状況です。

教室の暖房について
暖房は平日7時～4時半（講習時は5時半）まで稼働してます。建物が
古いため冬季期間は防寒対策をお願いします。

　学校に対する様々な御意見や御要望ありがとうございました。
　頂いた御意見・御要望は、関係分掌を中心に検討し、改善を要する内容については次年度に向けて改善
に取り組んでまいります。今後ともよろしくお願いいたします。


